



# 堀船中だより



令和7年度 着任のご挨拶

桜香り、そして草木からは力強く芽吹く躍動の春、勢いを感じる時季となりました。堀船中学校では、進級した2年生53名、3年生62名に新入生67名を迎え、全校生徒182名での学校生活が始まりました。

この度、4月1日付で堀船中学校校長として、着任いたしました鈴木 格也(すすき かくや)と申します。これまで、港区と江戸川区の中学校副校長として勤務して参りました。北区での勤務は、技術科教員時代も含めて初めてとなり、とても新鮮な思いで一杯です。

本校は昨年度、地域の方々のご理解とご支援を頂きながら創立70周年記念式典を開催し、歴史と伝統を作り上げてきたとても素晴らしい中学校です。堀船中の生徒は、私が初めて学校の玄関に入ったとき、通りかかった生徒から“こんにちは”と挨拶があり、体育館に行くと、部活動の生徒から進んで“おはようございます”と気持ちのいい挨拶をしてくれました。自ら進んで挨拶ができる生徒の姿に好感を持ったことが私の第1印象です。また、全体が集まったときには落ち着いて話が聞ける生徒の姿や、お昼休みには元気よく校庭で仲間とボール遊びをする生徒の姿が見られ、メリハリが感じられる学校に着任することができて嬉しいです。

私は、この堀船中学校が生徒・保護者・地域・教職員にとって、「今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校」にしたいと努力を続けていきます。現在、新校舎改築に伴い、バスで通学することになり、不便と不安の思いをもたれていることと思いますが、本校教職員が一丸となって、一生懸命教え、明日が待ち遠しい学校と思えるように育てて参ります。

## 【本校の教育目標】

--- 自ら学び 自ら考え 自ら行動できる生徒 ---

北区教育ビジョン2024の人権尊重の精神を基調とし、心身ともに健康にして、国際的視野に立って社会に貢献し、自立した人を育成する。

## 【目指す堀船中学校像】

- ・生徒が主体的・協働的に学び、自ら問題解決を求める授業が展開される学校
- ・思いやり認め合う心と励まし高め合う心を育み、明日が待ち遠しく思える学校
- ・心身ともに健康で、豊かな心を育む学校
- ・明るく元気な挨拶が飛び交う学校
- ・地域に愛され、落ち着いた環境が整備された学校

## 【目指す堀船中生徒像】

- ・生活目標「みんなが安心できる心温かい環境をつくる」
- ・行動目標「自ら進んであいさつをする」「何事にも協力して取り組む」「思いやり認め合う」「人の話や考えをしっかりと聴く」「ルールやマナー、時間を守る」